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Áries 21/03 a 20/04
Esse será um ótimo momento para ajustar as rotas 
de suas definições e ambições profissionais, aria-
no. Confie em suas habilidades e talentos, refor-
çando o valor do seu trabalho e de suas entregas. 
Evite deixar-se levar pelos excessos e aproveite o 
final da semana para organizar seus gastos e fazer 
cortes no que for supérfluo.
Touro 21/04 a 20/05
Há um clima otimista que permeia a sua semana, 
taurino. Dedique um tempo para os seus cuidados 
estéticos, do seu corpo e deixe que a sua autenti-
cidade se apresente. Sabendo dosar as atitudes e 
não negligenciar o que for importante, a semana 
tem tudo para ser muito agradável, com bons en-
contros e melhor entendimento sobre suas cren-
ças.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Apoie-se em sua intuição geminiano, e não deixe 
que alguns fatores desconfortáveis do cotidiano 
atrapalhem a boa oportunidade de você se empe-
nhar mais com os seus sonhos. Esteja mais aberto 
para novas abordagens, silenciando os ruídos ex-
ternos que te distanciam de sua essência e von-
tades.
Câncer 21/06 a 21/07
Reflita a respeito de suas necessidades dentro de 
um relacionamento, canceriano. Envolva-se com 
pessoas que te tragam segurança, fortalecendo as 
boas parcerias. Há uma tendência de se sentir-se 
mais insatisfeito no final da semana, sendo impor-
tante não buscar preencher vazios que precisam 
se manter para que novas histórias sejam cons-
truídas.
Leão 22/07 a 22/08
Os assuntos do dia a dia são bem movimentados, 
mas você possui uma boa disposição para resol-
ver e lidar com as organizações das prioridades, 
leonino. Aproveite para dar aquela melhorada nos 
hábitos, eliminando o que não tem te feito bem ou 
não seja saudável. O trabalho está em destaque e 
bons resultados podem se apresentar.
Virgem 23/08 a 22/09
Reflita sobre o que te dá prazer, virginiano. A se-
mana te convida a estar aberto ao amor, diversão 
e desenvolvimento de talentos. Ao se envolver em 
uma atividade, seja autêntico e não se acanhe em 
deixar sua expressão ganhar destaque. Use e abu-
se da sua criatividade e aproveite para conhecer 
novos lugares.
Libra 23/09 a 22/10
Tente desfrutar de bons momentos em seu am-
biente íntimo, libriano. O contato com o passa-
do, com a sua história e com a família tende a ser 
muito agradável e reconfortante. Essa é uma se-
mana interessante para fazer adaptações na dinâ-
mica do lar, mudar o que for preciso e se desfazer 
de itens desnecessários.
Escorpião 23/10 a 21/11
Se abra mais para os encontros sociais, escorpia-
no. Vá a cafeterias, almoce com um amigo, se en-
tregue a boa leitura e nutra sua mente de assuntos 
e conversas que sejam enriquecedoras. O final da 
semana será de mais conexão e entendimento so-
bre as suas necessidades, vontades e iniciativas.
Sagitário 22/11 a 21/12
Aproveite a ótima oportunidade para lidar com 
seus assuntos financeiros, sagitariano. Há a pos-
sibilidade de se organizar melhor nesse setor, re-
visar seus valores e métodos de produção. O dia 
a dia será mais dinâmico e produtivo, sendo bem 
interessante para reuniões de equipe e negocia-
ções no trabalho.
Capricórnio 22/12 a 20/01
O céu segue bem favorável para o seu desen-
volvimento pessoal capricorniano, sendo essa 
uma semana que vem reforçando a importância 
de você investir mais em si, nos seus talentos e 
ser prudente com as suas finanças e gastos. Tenha 
cuidado com o otimismo exacerbado e mantenha 
os pés mais no chão.
Aquário 21/01 a 19/02
Dedique um tempo para entender melhor o seu 
mundo interno, aquariano. Momentos de silêncio 
poderão te sintonizar em uma frequência agradá-
vel e confiante a respeito de si e das suas neces-
sidades, coragem não faltará para navegar entre 
seus medos e sonhos, sendo uma ótima oportuni-
dade para reforçar o seu poder pessoal.
Peixes 20/02 a 20/03
Seus pensamentos e ideias ganham amplitude, e 
sua percepção sobre seus planos se mostra mais 
esperançosa e flexível perante a sua necessidade 
de mudança e experimentação. Saia um pouco da 
rotina e pense fora da caixa, pisciano. Esteja aten-
to aos seus sonhos.

Rodrigo Regiani faz lançamento    
oficial de sua pré-candidatura a prefeito 
de Engenheiro Coelho; fortes alianças 

políticas fazem parte do apoio

Dia 25 de Janeiro foi lançada a pré-
-candidatura a prefeito do advogado 

e empresário Dr. Rodrigo Regiani pelo 
partido União Brasil. Estiveram presen-
tes no evento mais de 600 pessoas, entre 
munícipes e lideranças da cidade como os 
ex-vereadores Marião Telão, Kenji Melo, 
Baiano do Posto e o Cachorrão; o ex-vi-
ce-prefeito Dr. Henrique Gouvea e o ex-
-vereador e líder político Tino Pepe, todos 
declarando desde já apoio ao Dr. Rodrigo 
Regiani.
Também marcaram presenças, dando 
apoio a pré-candidatura, os representan-

tes dos partidos que farão a composição, 
a aliança, com destaque para o represen-
tante do União Brasil, o deputado estadu-
al Rafael Saraiva. O projeto foi avalizado 
positivamente com as presenças do Coor-
denador Regional do PDT Allan Rodrigo 
Alves, o Coordenador Regional do PRTB 
Sílvio Lisboa, o Presidente do CEASA 
Campinas Valter Greve, a vereadora Pau-
linha de Campo Limpo Paulista ( União 
Brasil), os vereadores de Mogi Mirim 
Dirceu Paulino e Márcio do Boxe, assim 
como o Presidente do União Brasil de Va-
linhos Alexandre Tonetti.
Segundo Rodrigo Regiani, a reunião teve 
grande impacto na sociedade coelhense e 

foi considerada uma das maiores que já 
aconteceu na cidade em época de pré-lan-
çamento de candidatura. “Essa foi uma 
das maiores reuniões políticas da histó-
ria de Engenheiro Coelho, com muita 
representatividade e empolgação para 
construir um novo projeto de cidade. Es-
tamos unindo todos que querem colocar 
Engenheiro Coelho nos trilhos do desen-
volvimento, para proporcionar uma vida 
melhor para todos os coelhenses”, disse 
Regiani durante seu discurso.
Agora está faltando Rodrigo dizer quem 
será seu vice ou sua vice, já que essa me-
todologia está em alta no momento.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

JUNIOR CALEFFI é escolhido por 
grupo político como pré-candidato; 

por unanimidade o tucano, que 
agora é do PL, foi escolhido e terá o 
apoio do prefeito Vando Magnusson
Ontem à tarde (01) aconteceu reunião 

entre os líderes políticos de Conchal 
para a escolha do pré-candidato a prefei-
to, e por unanimidade, o ex-prefeito Junior 
Caleffi (PL) foi o escolhido.
Participaram da reunião e votação os ve-
readores Marquinho Gato Bill (PSD), Ar-
lei Cavalheiro (Podemos), Chica Braglin 
(PDT) e Juninho Leitão (PP), os ex-vere-
adores Edmilson Bonini, Cid da Begllim, 
Zé Roberto da JR Bolsas e Wagner Lozano, 
que atualmente exerce o cargo de diretor de 
Saúde, além do prefeito Vando Magnusson 
e o escolhido Junior Caleffi.
Até o momento o único pré-candidato que 
estava em evidência era Rogério Simoso 
(MDB), a partir de agora um nome de peso 
aparece no cenário político, ou melhor, res-
surge, porque Junior foi prefeito de 2009 
a 2012, sendo considerado um excelente 
administrador.
“Eu fiquei surpreso com a decisão do gru-
po, quando fui chamado para a reunião e 
fiquei sabendo que meu nome fazia parte 
dos possíveis pré-candidatos, não acredi-

tei. Agora fui o escolhido e farei minha 
parte como todos já conhecem, e agrade-
ço ao grupo pelo voto de confiança”, in-
formou e agradeceu Jubnior. 
Com o anúncio do tucano, ou ex-tucano, 
como pré-candidato, dois problemas sur-
gem na vida política do peemedebista: Pri-
meiro que o PL do Fuinha tinha anunciado 
apoio ao Rogério, só que Junior é do PL, 
como fica agora? Segundo que era certo a 

não candidatura de Junior, então Rogério 
estava sossegado, até acreditando que o 
número de candidatos seria maior que três. 
Com o mano a mano, a eleição fica compli-
cada para o pretenso prefeito.
A briga agora, por voto a voto, vai ficar acir-
rada e quem ganhar vai ser por pouca dife-
rença. Seja bem-vindo à dinâmica política de 
Conchal, que já estava ficando sem graça.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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No domingo passado (28) de manhã 
aconteceu no Barracão da Feira em 

Engenheiro Coelho o anúncio do início 
da construção do esperado Mercadão Mu-
nicipal. Além da referida obra, o prefeito 
Dr. Zeedivaldo de Miranda (PSB) anun-
ciou outras que já estão em andamento. 
Marcaram presenças, além dos secretários 
da prefeitura e comunidade local, os ve-
readores Flávia Guimarães (PRTB), Do-
mingos Franco de Oliveira (MDB), Léo 
Motorista (PTB), Wagnão da Ambulân-
cia (PSD), Neyzinho da Saúde (PSB) e 
Salvador Figueredo (Cidadania).
O que chamou a atenção foi a presença no 
palco da vereadora de oposição e 1ª Secre-
tária da Câmara Municipal, Flávia Guima-
rães, que fez uso do microfone e falou da 
importância da obra para a população coe-
lhense e para os empreendedores. Simples-
mente ela não pactuou com a política do 
“quanto pior, melhor”, que normalmente 

Prefeitura de Engenheiro Coelho anuncia início 
da construção do Mercadão Municipal; vereadora 

Flávia cumpre seu papel de representante do povo 
e marca presença sem medo da cara-feia

Dando exemplo de como se comportar politicamente em favor da população, Flávia 
Guimarães sobe no palco e fala em nome do povo e dos empreendedores

é usada pelos opositores para conquistar 
votos, e mais, se mostrou firme e digna da 
posição que ocupa como representante do 
povo, inclusive marcando presença, sem 
precisar se esconder. Mesmo tendo con-
tra si as “CARAS-FEIAS” do restante da 
oposição e, também considerada sexo frá-
gil, se mostrou muito mais responsável e 
comprometida com seu cargo que muitos 
homens. Flávia seguiu seus instintos e de-
veres como legisladora e falou sobre sua 
opinião positiva sobre a obra e, pior, desta-
cou o quanto tudo aquilo é importante para 
a cidade. Foi simplesmente impressionan-
te: uma aula de política, dignidade, bons 
modos e comprometimento com o melhor 
para a população. Aqueles modos mesqui-
nhos e egoístas normalmente usados pelos 
políticos não tiveram espaço para a MU-
LHER, PROFESSORA E VEREADO-
RA Flávia Guimarães.
“Minha presença é importante porque 

sou representante do povo e outra, sem-
pre apoiei os empreendedores, aliás, é 
uma das minhas causas, e por isso fiz 
questão de estar presente e fazer o uso 
da palavra. Continuo vereadora de opo-
sição, porém, sei dos meus limites e de 
meus propósitos a favor da comunidade 
que me elegeu”, disse ao Jornal Polêmica 
a competente e dinâmica vereadora.
Durante o uso da palavra, o prefeito Dr. 
Zeedivaldo fez questão de mencionar obra 
por obra e suas respectivas importâncias, 
mas o pico do discurso teve tom de indig-
nação contra os Fake News: “Para com 
essa politicagem de vingança e ódio 
porque nós não fazemos parte disso aí. 
Essa política de vingança e ódio com 
Fake News não pode existir. Esse negó-
cio de falar mal das nossas mães, das 
nossas esposas, dos nossos filhos, inven-
tar histórias, usar de calúnia e difama-
ção contra a gente e nossos familiares 
não é coisa de gente do bem, isso é coisa 
de gente do mal, coisa de gente que não 
quer o bem da nossa cidade e quer estar 
no poder para realizar suas maldades. 
Só que o povo não é bobo, já percebeu 
isso”, esclareceu o prefeito.
O custo do Mercadão Municipal é de qua-
se R$ 4 milhões e segundo o próprio pre-
feito, 90% do dinheiro já está na conta. 
Ele também fez questão de apresentar o 
empresário dono da empresa que ganhou 
a licitação e que vai fazer a obra. “Em 6 
meses essa obra estará pronta; ele aqui 
é quem vai fazer, e olha que talvez ele 
dará um desconto pra nós”, garantiu a 
conclusão do empreendimento Dr. Zeedi-
valdo brincando com o empresário.
Ao todo foram mais de R$ 12 milhões em 

anúncios de obras nos últimos 6 meses, 
marcando esse importante capítulo na his-
tória de Engenheiro Coelho.
O Jornal Polêmica enviou mensagem via 
WhatsApp aos vereadores que não esta-
vam presentes perguntando o que acha-
ram do início da construção, veja abaixo:
Paulo Scholl (PSDB): “Pra mim toda 
obra para o município sempre será 
bem-vinda. E também acho que temos 
que sempre estar preparados para o 
progresso, ainda mais quando propor-
ciona melhorias”.
Marlon Pereira (PSB): “Sou a favor de 
qualquer obra para o nosso município. 
Vai trazer mais empregos e melhorar a 
qualidade de vida da nossa população”.
Domingos Franco (MDB) - O vereador 
estava presente, porém, não subiu no pal-
co e não quis fazer qualquer pronuncia-
mento na hora, então foi perguntado a ele 
também sobre sua opinião: “Em minha 
visão, vejo que o município perderá a 
cultura da feria livre, espero que o in-
vestimento traga sim benefício ao mu-
nicípio, aos feirantes que fazem da feira 
livre o seu sustento. Espero ainda que o 
município dê total suporte aos feirantes 
no período da construção”.
Adauri Silva (PSDB): “Não sou contra a 
construção, mas prefiro ainda não me 
pronunciar porque não sei com qual re-
curso será pago! Se for emendas parla-
mentares tudo bem, mas fiquei sabendo 
que deve ser dinheiro de empréstimo”.
Já os vereadores Washington Lopes e Jor-
ge do Banco, ambos do Podemos, até o 
fechamento desta edição não tinham re-
tornado a mensagem.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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O assunto é:
COMO DIFERENCIAR POLÍTICA 

LIMPA DA POLÍTICA SUJA?

E para começar o nosso trabalho foi es-
colhido um vídeo publicado domingo 

(28) no facebook pelo vereador e vice-
-presidente da Câmara de Vereadores de 
Engenheiro Coelho, Washington Lopes 
(Podemos). No vídeo o vereador falou e 
insinuou diversos assuntos sem conexão, 
com falta de tato, muito jogados ao vento 
sem qualquer iniciativa ou indicação con-
creta ou fatos com referência real sobre as 
denúncias.
Abaixo a relação de perguntas que foram 
enviadas a ele via WhatsApp e por e-mail 
às 14h16min de anteontem, dia 31 de 
janeiro, referentes ao seu “discurso”, se 
assim podemos chamar, no referido vídeo:
1ª – Você começa dizendo que os feirantes 
te enviaram mensagens via WhatsApp e 
que estão com medo do que pode aconte-
cer sobre a construção do Mercadão Mu-
nicipal, você pode nos indicar pelo menos 
três feirantes que te enviaram mensagens 
referente a isso?
2ª – Na sequência você fala o seguinte: 
“Parece que vai ter uma reunião aqui 
no Barracão da Feira, e quem estiver 
disponível e puder ir para dar suporte 
aos feirantes, dar suporte a essas pes-
soas que estão com esse medo”. Você é 
um vereador, e tem que ter responsabili-
dade, e só pode falar as coisas com cer-
teza, e você começou a frase dizendo que 
“Parece que vai ter uma reunião”, tipo 
de conversa de quem não quer ter respon-

COMO DIFERENCIAR POLÍTICA LIMPA DA 
POLÍTICA SUJA – FIQUE DE OLHO PORQUE 

O QUE PERECE SER TALVEZ NÃO SEJA
A ®Rede JAPE de Comunicação está começando a fazer um trabalho de conscientização sobre 

as Eleições 2024 e com os políticos que estão exercendo seus respectivos cargos.

sabilidade sobre o que fala, porque se não 
houver a tal reunião se defenderá dizendo 
que foi a informação que recebeu, e achou 
que pudesse ser verdade, e um vereador 
não pode falar coisa que não tenha certe-
za, porque isso é enganação. E para pio-
rar a situação, você convoca a população 
assim: “...e quem estiver disponível e 
puder ir para dar suporte aos feirantes, 
dar suporte a essas pessoas que estão 
com esse medo”, dando a entender, su-
pondo, que os feirantes estão em perigo, 
por isso estão com medo, então você faz 
uma solicitação de socorro, uma apelação 
para que as pessoas fossem na tal supos-
ta reunião. Você acha que está certo em 
convocar a população para algo que você 
não tinha certeza e ainda dar a entender 
que os feirantes estão com medo, talvez 
em perigo?
3ª – Depois você fala o seguinte: “...eu 
vejo aqui que muitas pessoas acabam 
fazendo vista grossa, e isso é muito di-
fícil porque hoje tem muita gente desa-
creditada na política, tem muita gente 
desanimada, e eu falo que o segredo é 
essa mobilização, é você juntar quando 
o outro está com dor. Porque quando 
a gente fica apartado, em grupos sepa-
rados, a gente perde força. E se hoje 
é a dor dos feirantes ou desse pessoal 
que está com medo de perder o famoso 
Barracão da Feira, vamos juntar po-
pulação! Vamos mobilizar!”. Você ten-
ta argumentar que alguém está com dor, 
sofrendo, precisando de ajuda, e normal-
mente quando isso acontece longe com 

alguém que não seja próximo, a gente não 
dá bola para a dor do outro, então você 
pede que as pessoas se comovam com a 
dor alheia e se manifestem. A única dor 
que o Jornal Polêmica enxergou na referi-
da situação, não foi a dos feirantes, e sim a 
sua, um político que está preocupado com 
a reeleição e está com medo de não atingir 
seu objetivo. Você concorda com essa re-
flexão? Qual sua posição sobre isso?
4ª – Em outro trecho você diz assim: 
“Essa semana também, eu até falei para 
uma mãe: Oh, se aconteceu isso com 
seu filho, pode estar acontecendo isso 
com os filhos de outras pessoas tam-
bém. E quando a gente se cala, fica em 
silêncio, ou por a gente achar que é uma 
situação isolada, a gente perde força. E 
quando a gente dá visibilidade, mais 
pessoas que passaram por isso também, 
vão procurar você e aí começa a ganhar 
força. Não aceite pessoal injustiça! Não 
esperem ser a dor de seu filho, de seu 
pai, de sua mãe. Então se hoje é a dor 
dos feirantes, se o pessoal está com esse 
medo, vamos lá agora, vamos mobi-
lizar! Vamos chamar a população!”. 
Você insiste na dor dos feirantes e fala de 
uma mãe que teve problema com seu filho 
na escola ou em alguma unidade de saúde 
do município, e fala em visibilidade, em 
transparência, então tem como você nos 
dizer qual é a o nome da escola, horário 
que a criança estuda e qual a série dela ou 
qual é a unidade de saúde, dia e horário 
dos fatos? Se for possível passe também o 
nome da mãe para que nossa reportagem 
a procure para fazermos matéria sobre o 
assunto. Você finaliza essa frase chaman-
do a população para se mobilizar, para 
defender uma causa, você pode informar 
quem está à frente desta iniciativa e quais 
os órgãos envolvidos?
5ª – Outra frase interessante que chamou 
bastante a minha atenção: “Eu já falei em 
outros momentos também: acho que 
ele passou muito batido por ele nunca 
ter sido vereador; ele não é advogado; 
não é contador; então é assim: eu acho 
que a própria equipe que ele escolheu, 
que acabou dando voto de confiança, 
então não é questão de política pessoal! 
É questão de dor, hoje quem está com 
medo são os feirantes, o pessoal tem 
medo de perseguição, então é mobilizar 
a população para fazer frente a isso.”. 
Você afirma que para ser prefeito tem que 
ter sido vereador, advogado ou contador, e 
coincidentemente você é advogado, então 
para você qualquer outro profissional não 
tem condições de ser prefeito? Outra coi-
sa, nessa frase você foi mais objetivo em 
sua intenção, e disse que a dor dos feiran-
tes é o medo que eles sofram perseguição, 
e de novo clama para a mobilização, você 

pode dizer quais os tipos de perseguições 
que os feirantes têm medo? Tem como 
você dar o nome de pelo menos um fei-
rante que afirmou isso?
6ª – Em um trecho de seu vídeo você insi-
nua que o prefeito Dr. Zeedivaldo poderia 
ter te agredido fisicamente, veja: “En-
tão deixo aqui pessoal, o meu posicio-
namento, eu estou indo pra lá agora, 
não sei quem está lá, falaram que ia ter 
uma reunião, rodaram alguns vídeos aí, 
onde o prefeito vem em minha direção, 
eu não sei se ele ia me atacar, eu não 
sei, na verdade eu não tenho nada con-
tra ele.”. Você dá a entender que existia a 
possibilidade do prefeito te atacar, ou que 
pensou que isso fosse acontecer, então o 
Jornal Polêmica te pergunta: Você já ou-
viu algum comentário, ou como excelente 
advogado que é, tem conhecimento de al-
guma ocorrência policial que o Dr. Zee-
divaldo tenha praticado agressão física 
contra alguém? Ou será que, como acon-
teceu nas dependências da Câmara Mu-
nicipal dia desses com testemunhas, que 
você também insinuou que o presidente 
da Casa, Paulo Scholl, teria tentado te 
agredir, seja uma forma que você encon-
trou de sair como vítima das situações que 
você se coloca? Você tem conhecimento 
de qualquer ocorrência que envolva o ve-
reador Paulo Scholl com agressão física?
Até o fechamento desta edição o vereador 
Washington Lopes não tinha retornado so-
bre o assunto.
Como os nomes do prefeito Dr. Zeedival-
do Miranda e do presidente da Câmara de 
Vereadores Paulo Scholl foram citados, o 
Jornal Polêmica enviou mensagens a eles 
perguntando sobre as supostas agressões 
contra Washington Lopes que poderiam 
ter acontecidas. Veja as respostas:
Dr. Zeedivaldo Miranda: “Prezado jor-
nalista, jamais tive a intenção de agre-
dir alguém, principalmente o nobre 
vereador, mesmo percebendo um com-
portamento de embate de informações 
não naturais. Visto que, foi apenas uma 
reunião, e não tinha medidas políticas, 
apenas administrativas com orientação 
de compromisso com os feirantes. Po-
rém, ficou muito evidenciado a chegada 
do nobre vereador com atitudes não ca-
bíveis e estranhas para aquele momen-
to. O respeito a opinião de todos é muito 
importante, e não houve qualquer men-
ção de agressão por nenhuma das par-
tes. O objetivo agora é trabalho para o 
desenvolvimento da nossa cidade”.
Paulo Scholl: “Não. Isso não confere 
com a realidade. Não houve qualquer 
menção a agressão”.
Agora, você coelhense, tire suas conclu-
sões; o Jornal Polêmica fez a parte dele.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Dois importantes grupos políticos de 
Engenheiro Coelho anunciaram a 

união para a disputa nas próximas elei-
ções municipais, que acontece em outubro 
próximo. O grupo do ex-prefeito Zelão e 
da Bruna Campos estão juntos.
O grupo do 45 é um dos mais antigos da 
cidade e esteve à frente da administração 
pública trazendo muitas melhorias e cres-
cimento para a cidade desde a sua emanci-
pação. O grupo da Bruna Campos partici-
pou da corrida eleitoral pela primeira vez 
na última eleição conseguindo fazer uma 
vereadora, a única mulher entre os 11 ve-
readores, a competente e dinâmica Flávia 
Guimarães. 
“A junção dos grupos é unir a cidade 
que por muitos anos foi dividida. Todos 
os bairros da cidade, inclusive a zona 
rural, formam a força da cidade e po-

Novidade em Engenheiro Coelho: Paulo Scholl se lança 
pré-candidato a prefeito com Bruna Campos de vice; os 
tucanos são os primeiros a anunciar a chapa completa

dem crescer e proporcionar uma boa 
qualidade de vida para seus moradores 
com uma boa gestão que tem olhares 
atentos por todos os cantos de Enge-
nheiro”, contou ao jornalista do Polêmica 
Paulo Scholl.
Outra justificativa, segundo Paulo e Bruna, 
é unir a larga experiência da administração 
privada que a Bruna tem com seus mais de 
15 anos trabalhando na área, juntamente 
com a larga experiência em administração 
pública que possui o pré-candidato a pre-
feito tucano, o atual presidente da Câmara 
Municipal Paulo Scholl. “Assim, fazer a 
prefeitura organizar suas contas, trazer 
recursos para a cidade, cuidar bem do 
corpo de funcionários e, principalmen-
te, dos munícipes e das suas necessida-
des”, enfatizou Bruna Campos.  
Os dois grupos juntos avaliam que é o co-

meço de uma parceria que não focará no 
passado, mas sim no compromisso com o 

presente e o futuro da cidade.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Prefeitura dá início ao 
pacote de obras Avança 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Diretoria de Infraestrutura e 

Planejamento e Diretoria de Obras, deu 
início nesta segunda-feira, dia 29, à obra 
do prolongamento da Rua Minas Gerais. 
Esta obra é parte integrante do pacote de 
melhorias denominado AVANÇA ENGE-
NHEIRO COELHO. Tapumes foram 
instalados, os alicerces e brocas já foram 
abertos para a reconstrução dos muros das 
residências. Todos os materiais necessá-
rios, como blocos e pedra, foram coloca-
dos e a equipe está a todo vapor para a 
execução desta obra de extrema impor-
tância, que contribuirá significativamente 
para o fluxo de veículos e pedestres, revi-
talizando o comércio central e assim, ge-

rando empregos e renda.
Registramos também a demarcação e iní-
cio da colocação dos tapumes de prote-
ção na obra do Mercadão Municipal, bem 
como a remoção da parte elétrica do bar-
racão da feira.
Outro ponto relevante é a preparação do 
terreno com a motoniveladora e a chegada 
das pedras que serão utilizadas para o piso 
que abrigará a feira livre durante a cons-
trução do Mercadão.
Vale ressaltar que todas as obras serão 
acompanhadas em sua evolução e divul-
gadas através das redes sociais da prefei-
tura.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Guerra contra Fake News:    
Polícia Civil cumpre mandado de 
busca e apreensão na Prefeitura 
de Estiva Gerbi; computadores 

e celulares do órgão e de 
funcionários foram levados

Ontem de manhã (01) a Polícia Civil 
de Mogi Guaçu, sob o comando do 

delegado da Seccional José Antônio Car-
los de Souza, cumpriu mandado de busca 
e apreensão na Prefeitura de Estiva Gerbi e 
mais duas casas de funcionários do órgão.
Segundo o Polícia Civil, o trabalho de 
investigação é sobre 120 publicações de 
Fake News nas redes sociais da cidade 
ofendendo, caluniando e difamando fami-
liares de políticos do município.
A suspeita é que computadores da prefei-
tura tenham sido usados por funcionários 
para realizar essas postagens, e os dois 

principais suspeitos também tiveram suas 
casas e equipamentos pessoais confisca-
dos e/ou periciado pelos profissionais da 
polícia.
O delegado não quis fornecer mais infor-
mações, alegando que o processo está sob 
sigilo absoluto.
O Jornal Polêmica entrou em contato via 
WhatsApp com a prefeita Cláudia Bote-
lho (MDB), e ela informou que não sabe 
do que se trata, e vai aguardar o desenro-
lar das investigações. “Desconheço. Es-
tão apurando ainda”, contou a prefeita.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Jaqueline Ferrari visita 
Hortolândia e se encontra com 

a deputada Ana Perugini e a 
ministra das Mulheres Cida 

Gonçalves; aproveitou o encontro 
e fez solicitações para Conchal

Na sexta-feira passada (26) a presidente 
do PT Conchal, Jaqueline Ferrari, es-

teve em Hortolândia, no evento de inaugu-
ração do CRAM (Centro de Referência 
de Atendimento à Mulher), onde recebe 
atendimento especial para a superação da 
situação.
Após a solenidade, a pré-candidata a pre-
feita em Conchal, se reuniu com a deputada 
estadual Ana Perugini e com a ministra das 
Mulheres, Cida Gonçalves, para tratar das 
demandas para Conchal. “O objetivo do 
nosso encontro com a ministra Cida Gon-
çalves foi discutir a possibilidade de o mu-
nicípio ser contemplado com recursos fe-
derais para a complementação do CRAM 
(Centro de Referência de Atendimento à 
Mulher). As mulheres conchalenses pre-
cisam ter esse apoio para que possam se 

libertar dos maus tratos e recomeçarem 
uma nova vida, com apoio. Também so-
licitamos à Ministra, juntamente com a 
deputada estadual Ana Perugini, a imple-
mentação da delegacia da mulher no mu-
nicípio. Desta forma, nós mulheres, esta-
remos um pouco mais seguras em relação 
aos nossos direitos”, enfatizou Jaqueline.
“Tivemos um momento de troca de expe-
riências, já que Hortolândia vem a frente 
dos municípios da região em inovação e 
comprometimento com sua população. 
Com a Prefeita em exercícios de Cordeiró-
polis, Fátima, falamos sobre a construção 
do reservatório de água, que visa atender 
a população nos próximos 50 anos”, fina-
lizou a petista.
Assessoria de Comunicação do PT/Con-
chal
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Prefeitura de Conchal 
prorroga prazo 

para pagamento do            
IPTU 2024

Para dar mais uma oportunidade aos 
contribuintes de pagarem o IPTU 

(Imposto Predial Territorial Urbano) 
com desconto e a CIP (Contribuição 
de Iluminação Pública), a Prefeitura de 
Conchal prorrogou a data de vencimen-
to do carnê. 
A Cota Única com desconto de 10% 
poderá ser paga até 20 de fevereiro de 
2024, assim como a 1ª parcela, se optar 
pelo pagamento parcelado. As demais 
deverão ser pagas conforme data esta-
belecida no carnê. 

A cota única sem desconto também foi 
prorrogada, podendo ser paga em 21 de 
março de 2024.
O decreto que prorroga o prazo é o de nº 
4.881, de 22 de janeiro de 2024.
Os carnês do IPTU 2024 que não foram 
entregues pelos Correios deverão ser re-
tirados na Prefeitura, na Rua Francisco 
Ferreira Alves, 364, Centro, no guichê 
3, das 8h às 16h, de segunda à sexta-fei-
ra ou pelo site www.conchal.sp.gov.br.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Iniciativa do vereador Rogério 
Piru tem possibilitado a 

redução da fila de pacientes 
que aguardam por órteses, 

próteses e aparelhos auditivos

A destinação de uma emenda impositi-
va, de R$ 24 mil, de autoria do vere-

ador Rogério Piru (PMN), está garantindo 
mais agilidade no atendimento de pessoas 
que aguardam por órtese, próteses e apa-
relho auditivo na rede municipal de saúde.
Com a ajuda desses recursos, o departa-
mento de saúde tem conseguido reduzir a 
fila de espera dos pacientes, segundo in-
formações do próprio setor.
O vereador destaca que muitos pacien-
tes estão aguardando e necessitando dos 
aparelhos. “Queremos, com esse recurso 
financeiro, facilitar a vida das pessoas 
que necessitam desse dispositivo e que 
muitas vezes precisam entrar com ação 
judicial para consegui-lo”, justificou 
Piru, acrescentando que essa iniciativa 
beneficiará os contemplados com mais 
autonomia, socialização e qualidade de 

vida.
Mais emendas estão sendo destinadas para 
vários setores da administração
Nos próximos meses mais recursos, tam-
bém oriundos de emendas impositivas do 
vereador Rogério (Piru), devem contem-
plar diversos departamentos do município.
Rogério é um dos vereadores mais atuan-
tes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, 
esporte, cultura e promoção de melhorias 
na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru
Assessoria do vereador Prof. Rogério 
Piru 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO – Assembleia Geral Extra-
ordinária dos associados – Pelo presente edital, o administra-
dor provisório do Clube Recreativo São Pedro - CRSP, em 
suas atribuições decorrentes de sua nomeação judicial pro-
ferida nos Autos do processo 1000149-57.2019.8.26.0666, 
que tramita perante a 2ª. Vara Cível da Comarca de Artur 
Nogueira – Estado de São Paulo, e nas atribuições de gestão 
conferidas pelo Estatuto Social em vigor e pelo Código Civil 
Brasileiro, convoca exclusivamente todos os associados pa-
trimoniais, quites com os cofres sociais e em pleno gozo dos 
seus direitos estatutários, para participarem da Assembleia 
Geral Extraordinária a ser realizada no dia 27 de fevereiro 
de 2024, às 18:00, em primeira convocação, com a presen-
ça de metade mais um dos sócios patrimoniais quites e no 
gozo de seus direitos, ou, em segunda convocação, às 18:30 
horas, com qualquer número de sócios patrimoniais no gozo 
de seus direitos estatutários, na Sede Social do Clube Recre-
ativo São Pedro, sito Rua Júlio Cardoso de Moraes, nº 396, 
Centro, Engenheiro Coelho/SP, CEP: 13.445-025, para dis-
cutir e deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: I - Eleição 
do Conselho Deliberativo, II- Eleição do Conselho Fiscal, 
III – Eleição da Diretoria; IV - Esclarecimentos e delibe-
rações afins à nova Diretoria, V – Prestação de Contas da 
Administração e VI – Aprovação do novo Estatuto Social. A 
votação para o Conselho Deliberativo em caso de primeira 
convocação começará às 18:20 horas, com término às 19:00 
horas e em caso de segunda convocação começará às 19:50 
com término às 20:30 horas. As deliberações serão tomadas 
na forma estatutária. Luiz Amaro Franco De Oliveira – ad-
ministrador provisório. Engenheiro Coelho, 02 de fevereiro 
de 2024.

Família 
tradicional de 
Conchal perde 

patriarca; 
pai da vice-

prefeita 
Ângela Caleffi 

falece aos      
79 anos

O super conhecido e popular Jai-
me, pai da vice-prefeita Ângela Ca-
leffi, faleceu aos 79 anos de idade 
em decorrência de complicações 
de saúde pré-existentes. Seu veló-
rio e sepultamento aconteceram na 
manhã de terça-feira (30) no cemi-
tério municipal de Conchal. 
A ®Rede JAPE de Comunicação 
se solidariza com os sentimentos 
de amigos e familiares.
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É liberado o resultado      
final do Processo Seletivo 
nº 01/2024 da Prefeitura de 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
divulga a classificação final do Pro-

cesso Seletivo 01/2024 por meio da Se-
cretaria de Educação e Setor de Recursos 
Humanos. Essas vagas têm como objeti-
vo atender às demandas de interesse pú-
blico por meio da contratação por prazo 
determinado, com duração máxima de 
12 meses, seguindo as regras da CLT. As 
funções serão desempenhadas no muni-

cípio.
Confira o edital de classificação final do 
processo seletivo nº 01/2024 publicado 
no Diário Oficial de Engenheiro Coelho 
em 31/01, disponível no link a seguir: 
https:/ /www.govbrdioenet.com.br/
public/uploads/diarios/2024/01/7a-
7fb4993a1cbd1e36f504d1d40adb97.pdf
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

CONCAP Conchal é Campeã Nacional na categoria   
Bandag; “É uma honra ser campeã nacional, também já 
fomos campeã estadual. Só orgulho”, diz Junior Caleffi

Uma pesquisa anual realizada pela 
empresa Bridgestone Pneus, inti-

tulada de “Programa de Excelência”, 
anunciou o resultado de 2023, e a CON-
CAP Pneus de Conchal foi eleita como 
a melhor, sendo Campeã Nacional. 
“Nós já tínhamos ganhado o estadu-
al antes, mas o nacional é a primeira 
vez. Estamos super felizes e só temos 
que agradecer esse prêmio aos nossos 

funcionários que trabalham com amor, 
profissionalismo e dedicação, sempre 
dando prioridade no melhor atendi-
mento ao cliente”, destacou o empresá-
rio Junior Caleffi, que é um dos sócios 
da empresa.
“É uma honra ser campeã nacional, 
também já fomos campeã estadual. Só 
orgulho”, finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso


